

# here and now – Art Brut 2020

11. – 13.09.2020 \ Kronenburger Kunst- und Kulturtage



This year, the international cooperation project **here and now — Art Brut 2020** is showing its works by artists with handicaps in an inclusive exhibition. From **September 11 — 13, 2020** these works can be seen alongside others at the **Kronenburger Kunst- und Kulturtage**. The extensive exhibition will be opened with the vernissage on **September 11 at 7 pm** in the Orangerie of the Burghaus.

Sculptures, paintings and also digital works will be on display throughout the town, as well as an open-air concert and a film screening in the historically significant House for Teacher Training, Kronenburg.

You can find the entire program on the website:

[freiesforumkronenburg.de/kunst-und-kulturtage/](https://freiesforumkronenburg.de/kunst-und-kulturtage/)

Dieses Jahr zeigt das internationale Kooperationsprojekt **here and now — Art Brut 2020** seine Arbeiten von Künstler\*innen mit Handicap im Rahmen einer inklusiven Ausstellung. Vom **11. — 13. September 2020** sind diese neben weiteren Arbeiten auf den **Kronenburger Kunst- und Kulturtagen** zu sehen.

Die vielseitige Ausstellung wird mit der Vernissage am **11.09. um 19 Uhr** in der Orangerie des Burghauses eröffnet.

Skulpturen, Gemälde und auch digitale Arbeiten werden im ganzen Ort zu finden sein, sowie ein Open-Air-Konzert und eine Filmvorführung im geschichtsträchtigen Haus für Lehrerfortbildung, Kronenburg.

Das gesamte Programm finden Sie auf der Internetseite:

[freiesforumkronenburg.de/kunst-und-kulturtage/](https://freiesforumkronenburg.de/kunst-und-kulturtage/)